

LAMIZANA A DJEDDAH

Le Président LAMIZANA a commencé sa journée d'hier par des audiences.

Après M. Karim GUEYE secrétaire Général de l'Organisation de la conférence Islamique ce fut le tour du Président de la Banque Islamique de Développement M. Mohamed Ali enfin il reçut dans l'après midi le Maire de DJEDDAH. Des visites étaient prévus aux ambassades du Sénégal et du Niger dans la journée. Hier mardi le Général LAMIZANA s'est rendu par avion à Médine où il fut accueilli par le Gouverneur de la région.

Le séjour à Médine fut caractérisé par la prière à la grande Mosquée (ZIYARAT) par une rencontre avec les étudiants voltaïques.

Durant son déplacement à Médine le Président LAMIZANA, outre les membres Musulmans de sa suite, était accompagné tout comme dans ses déplacements depuis son arrivée en ARABIE SAOUDITE par le Sheikh Ibrahim Amason Ministre d'Etat, par le directeur grand responsable du protocole royal et par l'ambassadeur du Sénégal M. Mohamed Eddine N. DOYE. Pendant que le Président LAMIZANA multiplie ses contacts, les Ministres de sa suite négocient avec leurs homologues. C'est ainsi que cet après midi le Ministre KARGOUGOU rencontre son altesse royale Al FAYCAL Ministre des Affaires Etrangères d'ARABIE SAOUDITE.

Un communiqué conjoint sera publié jeudi 14 Juin 1979 à 13 heures GMT simultanément à DJEDDAH et à OUAGADOUGOU Le Président LAMIZANA quitte ce matin à 7h GMT pour PARIS par vol spécial.